

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED

Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter

Four les petites annonces de demandes, ventes, locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 sous la ligne, voir une autre page du journal.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (7 h. du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.) and Temperature (78, 80, 78, 80).

L'ingéniosité des Chinois.

Tous ceux de nos lecteurs qui intéressent les choses d'Extrême-Orient et qui possèdent suffisamment la langue anglaise devaient lire "Farmers of Forty Centuries" (Fermiers de quarante siècles), par F. H. King, fameux agronome américain, mort malheureusement avant la publication de cette œuvre magistrale consacrée à l'agriculture chez les Jaunes.

Ce livre fourmille de curieuses observations sur les procédés de travail, aussi simples qu'efficaces, que les Chinois appliquent depuis d'innombrables siècles.

A titre d'exemple, voici comment un charpentier chinois courbe des planches épaisses de quatre pouces pour en façonner les flans d'une jonque.

Il mouille abondamment la lourde planche, longue de plusieurs pieds, et loge une des extrémités entre deux crampons de fer fixés à plus de trois pieds du 50, de telle façon que la plus grande partie de la planche, suspendue ainsi par un seul point, se ploie naturellement vers le sol.

Il promène alors une torche faite de paille de riz sous la surface inférieure de la planche. La flamme vaporise l'eau qui imprégnait le bois et l'oblige ainsi à se contracter dans le sens désiré. Entraînée par son propre poids, la planche prend alors, et pour la conserver, la courbure nécessaire.

Pourrait-on imaginer un procédé plus simple? Et qu'on s'étonne encore que les ouvriers chinois dédaignent notre outillage compliqué!

La sélection de l'émigration Japonaise.

Les Américains s'effraient beaucoup du péril jaune et, en particulier, du péril japonais. Il ne faudrait pourtant pas croire que le gouvernement de Tokio favorise l'émigration. Bien au contraire, il y apporte un contrôle constant et les obstacles les plus sérieux en vue de la limiter.

Il impose à tout émigrant des formalités rigoureuses; il interdit le départ des terrassiers, des manœuvres et, en un mot, des Japonais sans instruction; il n'en tend laisser filtrer au dehors que des sujets capables de faire honneur à la patrie et de tirer profit de leurs voyages.

Il avait perdu tout sens des contingences; il ne se possédait plus... Sin cerveau n'avait plus la force de commander à ses nerfs, momentanément tendus! L'honnête homme et le parfait gentleman qu'il était vit rougir en une seconde!

En une seconde rapide comme l'éclair, il sauta à la gorge de Jim Moore... Sous la violence de l'attaque imprévue, le bandit roula, terrassé, sur le parquet feutré, dans un bruit de fauteuils renversés.

CHRONIQUE SCIENTIFIQUE.

La découverte de M. Giulio Ulivi. M. Giulio Ulivi qui, prétendait, avait trouvé moyen de faire sauter à 27 kilomètres, un explosif quelconque n'a rien inventé du tout. Voici ce qu'a dit à un de nos confrères le capitaine Lefleuve, chargé de suivre les expériences:

"M. Giulio Ulivi est un homme fort intelligent, mais il n'a pas découvert cette force mystérieuse et terrible qui rendrait d'immense tout ce qui est impossible. Pensez donc! Faire sauter à 27 kilomètres un explosif quelconque, c'est trop fort! J'ai examiné de près les boîtes métalliques qui avaient été préparées pour les besoins de la cause; elles trahissent tout simplement beaucoup d'imagination de la part de l'inventeur qui est en même temps un bon calculateur.

"Je ne vous dévoilerai pas son truc, je suis plus charitable que cela, car il pourra peut-être refaire ces exhibitions sur une scène de prestidigitant.

"Je lui laisse donc ses combinaisons d'horlogerie au... chlorate de potasse.

"L'homme n'est pas fait mieux... Le général Joffre est parti en Russie, et je vous assure qu'avant son départ nous avons bien ri de tout cela; figurez-vous que nous avons failli "marcher".

"M. Giulio Ulivi déclare que la France est sa seconde patrie, qu'il a voulu la faire bénéficier de son "miracle", c'est gentil, très flatteur pour nous, mais l'Italie a besoin aussi du dévouement de ses nationaux. Seulement, voilà, l'argent du trésor royal sort peut-être moins facilement des caisses que celui de la République.

"Ah! cet Ulivi, dit en terminant le capitaine Lefleuve, il nous a bien amusés; je dirai même que j'avais honte, devant lui, de lui avoir apporté un explosif de notre fabrication nationale. Par contre, lui gardait un sérieux imperturbable; il nous expliquait que le prisme D devait être placé de façon qu'il se trouvât perpendiculaire à un plan passant par le sinus d'un angle son sommet; je ne me rappelle plus.

"Une seule chose est vraie dans tout cela: c'est le nom qu'il a donné à sa force mystérieuse: les rayons F: fumistes."

Un Noël Français.

San Francisco. — Le "Franco-Californien" rapporte qu'en prévision du déluge dont il nous croit menacés dans un avenir peut-être prochain, un Français, Alphonse Trinquart, établi à Mayfield, sur la baie de San Francisco, a consacré plusieurs années à la construction d'une arche, à l'instar de Noé.

C'est une construction solide, doublée d'acier, mais, mieux inspiré que Noé, M. Trinquart n'admettra pas dans son bâtiment toutes les espèces d'animaux qu'y avait rassemblées le personnage légendaire auquel nous devons le vin.

M. Trinquart a consacré plusieurs centaines de mille francs à cette fantaisie.

Le yacht du Kaiser.

Le Kaiser aura, l'an prochain, un nouveau yacht. Ce navire, actuellement en chantier, sera plus long et plus large que le "Hohenzollern". Alors que celui-ci ne file que 22 nœuds, le second dépassera la vitesse de 25; son équipage comprendra plus de 400 hommes, alors que celui du "Hohenzollern" n'en compte que 344.

Tous les plans pour l'aménagement intérieur du nouveau yacht ont été établis par le Kaiser lui-même. Son cabinet de travail et son salon seront entièrement décorés de tableaux de marine signés des plus grands maîtres Allemands.

La première église chrétienne d'Amérique

Les ruines de la plus vieille église chrétienne d'Amérique viennent d'être découvertes dans l'île de Cozumel au large de la côte du Yucatan, par le professeur Sylvanus G. Morley et Gesse Nusbaum.

L'île n'avait pas été visitée par les blancs depuis plus d'un siècle et les voyageurs y coururent de vrais dangers quoique les habitants ne soient pas cependant cannibales.

L'immigration des Hindoux aux Etats-Unis.

Washington, 12 sept. — Les Hindoux venant des Philippines ou d'autres de nos possessions et qui voudront venir s'établir aux Etats-Unis devront être en règle avec les lois réglant l'admission des étrangers et acceptés par le service d'immigration.

Le commissaire général d'immigration, M. Caminetti, a reçu aujourd'hui avis que la cour fédérale de Seattle avait approuvé son ordre de renvoyer 73 Hindoux récemment arrivés des Philippines.

MEXIQUE

Convocation du Congrès

Il se réunira le 15 septembre pour réviser la constitution.

Changements ministériels; démission de Rodolfo Reyes.

Le Congrès mexicain est convoqué pour le 15 septembre. Révision de la Constitution.

Changements dans le ministère. Départ de M. Rodolfo Reyes, ministre de la Justice.

Mexico, 12 sept. — Rodolfo Reyes, ministre de la justice dans le ministère actuel de M. Huerta, vient de remettre sa démission.

Le Dauphin.

Mlle Emma Bunting et sa troupe dramatique arriveront à la Nouvelle-Orléans dimanche matin. Le drame "Tess of the Storm Country" sera présenté le soir pour l'ouverture du théâtre Dauphine pour la saison 1913-14.

Le Pantage Varieties.

Ce gentil petit théâtre, sous la direction de M. Sol Meyers, sera prêt, complètement restauré tant à l'extérieur qu'à l'intérieur, pour l'ouverture de la saison de vaudeville, dimanche, 21 septembre.

Donzi discute les droits de la Cour Criminelle

Il s'adresse à la cour suprême pour faire invalider le jugement.

L'extradition du général Castilla Brito.

Les négociations pour trouver un tracteur des pièces formant le dossier de la demande d'extradition sont toujours en cours.

L'extradition du général Castilla Brito.

La date de l'audience à laquelle doit comparaître le général Castilla Brito, qui avait d'abord été fixée au 16 septembre a été reportée indéfiniment.

Lorsque Brito s'est présenté ce vendredi matin, au bureau du marshall des Etats-Unis, comme il devait le faire pendant quarante jours, il était arrivé à la limite de ce temps le quarantième jour étant ce vendredi 12.

La caution de \$10,000 dollars devait lui être remise, mais le commissaire Browne, en a jugé autrement et a stipulé que cette caution ne pourrait lui être remise que lorsque les pièces du dossier d'extradition seront traduites et prêtes pour le jugement.

L'âme n'est qu'une respiration de plusieurs années.

à sa jaillance enflammée. Sa voix perdit tout à coup son éclat métallique et devint douce et mielleuse.

Et il termina d'un air goguenard... Mais je lis dans vos yeux, maintenant, que vous n'en arrivez pas à cette extrémité facile pour tous! Vous reconnaissiez déjà que vous avez eu tour de vous occuper de Jim Moore, alors que c'était l'associé de Yashihama qui vous faisait visiter!

"Et j'ai la certitude que, d'ici notre retour de Tokio, vous aurez eu le temps de la réflexion et que vous emploierez ce temps à mieux comprendre votre propre intérêt... J'ai l'honneur de vous saluer, messieurs!"

Il ajouta avec un indéfinissable accent de défi... Maintenant, libre, à vous, messieurs, de recommencer le petit jeu s'il vous amuse! Vous voilà prévenus!

"Si c'est le scandale que vous recherchez, je suis votre homme! Déchainez-le et vous serez les premiers à l'embrasser!"

Il mit brusquement un terme

LES THEATRES AMERICAINS.

Le Tulane.

Ce soir, dernière représentation au Tulane du cinématrme "Quo Vadis", qui sera représenté au Crescent pour une autre semaine.

Le Crescent.

"Mary's Lamb" fait ses adieux ce soir. Dimanche soir le beau drame de George Klein, "Quo Vadis", en trois films et huit tableaux, qui a attiré des foules compactes au Tulane pendant deux semaines, commencera la semaine au Crescent.

L'Orpheum.

Mlle Florence Roberts termine son engagement demain soir. La semaine de vaudeville a été très satisfaisante.

Lundi, à part les attractions d'un programme varié de vaudeville, il y aura du nouveau. Le cinématrme de l'Orpheum va faire paraître l'épisode sensationnel de l'évasion de Harry K. Thaw, des scènes à Sherbrooke, Canada, où le milliardaire fugitif a eu tant de péripéties. On verra sur l'écran les sessions de la cour, l'affluence énorme de spectateurs, puis la déportation de Thaw et sa résistance désespérée, en prise avec les officiers de la loi.

Le Dauphin.

Mlle Emma Bunting et sa troupe dramatique arriveront à la Nouvelle-Orléans dimanche matin. Le drame "Tess of the Storm Country" sera présenté le soir pour l'ouverture du théâtre Dauphine pour la saison 1913-14.

Le Pantage Varieties.

Ce gentil petit théâtre, sous la direction de M. Sol Meyers, sera prêt, complètement restauré tant à l'extérieur qu'à l'intérieur, pour l'ouverture de la saison de vaudeville, dimanche, 21 septembre.

Donzi discute les droits de la Cour Criminelle

Il s'adresse à la cour suprême pour faire invalider le jugement.

L'extradition du général Castilla Brito.

Les négociations pour trouver un tracteur des pièces formant le dossier de la demande d'extradition sont toujours en cours.

L'extradition du général Castilla Brito.

La date de l'audience à laquelle doit comparaître le général Castilla Brito, qui avait d'abord été fixée au 16 septembre a été reportée indéfiniment.

Lorsque Brito s'est présenté ce vendredi matin, au bureau du marshall des Etats-Unis, comme il devait le faire pendant quarante jours, il était arrivé à la limite de ce temps le quarantième jour étant ce vendredi 12.

La caution de \$10,000 dollars devait lui être remise, mais le commissaire Browne, en a jugé autrement et a stipulé que cette caution ne pourrait lui être remise que lorsque les pièces du dossier d'extradition seront traduites et prêtes pour le jugement.

L'âme n'est qu'une respiration de plusieurs années.

à sa jaillance enflammée. Sa voix perdit tout à coup son éclat métallique et devint douce et mielleuse.

Et il termina d'un air goguenard... Mais je lis dans vos yeux, maintenant, que vous n'en arrivez pas à cette extrémité facile pour tous! Vous reconnaissiez déjà que vous avez eu tour de vous occuper de Jim Moore, alors que c'était l'associé de Yashihama qui vous faisait visiter!

"Et j'ai la certitude que, d'ici notre retour de Tokio, vous aurez eu le temps de la réflexion et que vous emploierez ce temps à mieux comprendre votre propre intérêt... J'ai l'honneur de vous saluer, messieurs!"

Il ajouta avec un indéfinissable accent de défi... Maintenant, libre, à vous, messieurs, de recommencer le petit jeu s'il vous amuse! Vous voilà prévenus!

"Si c'est le scandale que vous recherchez, je suis votre homme! Déchainez-le et vous serez les premiers à l'embrasser!"

AMUSEMENTS

TULANE

La plus grande représentation cinématographique Quo Vadis PRIX 50 CENTS et 25 CENTS. Dimanche 14 Sept., North of 53

CRESCENT

TOUTE LA SEMAINE Matinée: Mardi, Jeudi et Samedi. Wm. Pflinnas Présentant DEN MCGRATH dans "MARY'S LAMB" PRIX, Séries 15, 25, 50. Mat. 15, 25, 35. La semaine prochaine, "Little Miss Fitt."

Orpheum

FLORENCE ROBERTS JACQUES GARDNER LES BRADY CING SULLYS MOORE ET ELLIOTT GRACE DE MAR HANLON ET HANLON ORCHESTRE SYMPHONIQUE CINEMATOGRAPHE

SOCIÉTÉ DU 14 JUILLET

L'Ouverture de l'école libre et gratuite de garçons de cette institution aura lieu le 15 septembre 1913. AVENUE ESPLANADE ET BOURBON

L'UNION FRANÇAISE

ECOLE GRATUITE POUR FILLES La session de l'année scolaire 1913-14 commencera le 15 Septembre. Cours quotidiens de Français et d'Anglais par des professeurs compétents. Cours spécial de sténographie.

RUGBY ACADEMY

4803 Avenue St. Charles LA 20ème SESSION COMMENCERA LE 29 SEPTEMBRE, 1913 Une école pour l'éducation de la meilleure classe de jeunes gens ou filles peuvent poursuivre leur instruction depuis le grade primaire jusqu'au college. Instruction complète, zeste et installation moderne. La surveillance du bien être, mental, moral et physique des élèves est exercée d'une manière constante. Exercices militaires tous les jours. Le nombre des pensionnaires est limité. Pour le catalogue adressez-vous W. E. WALLS, A. M., Proviseur.

Disparition d'un groupe d'iles

Plusieurs centaines d'habitants trouvent la mort. San Francisco, 12 sept. — Les îles Falcon et Hope, appartenant à l'archipel des Tonga, dans les mers du Pacifique Sud, ont disparu. Plusieurs centaines d'indigènes et quelques blancs ont disparu avec.

Disparition d'un groupe d'iles

Le capitaine J. H. Trask, commandant le vapeur Sonoma, qui est arrivé aujourd'hui de Sydney via Pago-pago et Honolulu a porté la nouvelle de ce sinistre. Voici ce que dit le capitaine Trask: "Un des vapeurs faisant le service entre Sydney et le groupe des îles Tonga a signalé la disparition. Le vapeur a fait route sur l'endroit où, d'après la carte, se trouvait l'île Falcon, et n'a rien vu. Un peu avant cela les sismographes de la station na-

Disparition d'un groupe d'iles

vale de Sydney ont indiqué que de violents tremblements de terre avaient eu lieu à 2,000 milles au nord-est de Sydney."

Disparition d'un groupe d'iles

Succession d'Edward B. Curtis. COUR CIVILE DE DISTRICT pour la Pa-rtoise d'Orléans — No. 10,152 — Division E — Avis est par le présent donné aux créanciers de cette succession et à toutes autres personnes intéressées d'avoir à déclarer dans les dix jours qui suivront la présente notification les raisons s'ils en ont ou peuvent en avoir pour lesquelles le compte final présenté par Mme Hallett B. Curtis, exécutrice testamentaire de cette succession, ne serait pas approuvé et homologué et les fonds distribués conformément au dit compte.

Disparition d'un groupe d'iles

Succession de Robert Dorsey, Sr. COUR CIVILE DE DISTRICT pour la Pa-rtoise d'Orléans — No. 98,377 — Division E — Avis est par le présent donné aux créanciers de cette succession et à toutes autres personnes intéressées d'avoir à déclarer dans les dix jours qui suivront la présente notification les raisons s'ils en ont ou peuvent en avoir pour lesquelles le compte final présenté par M. J. H. Trask, exécutrice testamentaire de cette succession, ne serait pas approuvé et homologué et les fonds distribués conformément au dit compte.

Disparition d'un groupe d'iles

Par ordre de la Cour. THOMAS CONNELL, Greffier. IVY G. KITTREDGE, Avocat. sept.—5,14

Disparition d'un groupe d'iles

Par ordre de la Cour. THOMAS CONNELL, Greffier. IVY G. KITTREDGE, Avocat. sept.—5,14

Disparition d'un groupe d'iles

Par ordre de la Cour. THOMAS CONNELL, Greffier. IVY G. KITTREDGE, Avocat. sept.—5,14

Disparition d'un groupe d'iles

Par ordre de la Cour. THOMAS CONNELL, Greffier. IVY G. KITTREDGE, Avocat. sept.—5,14

FEUILLETON DE L'ABEILLE

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

No 42 Commencé le 27 juillet 1913

Les Deux Milliardaires

GRAND ROMAN INEDIT PAR ALBERT BOISSIERE

(Suite)

Il avait perdu tout sens des contingences; il ne se possédait plus... Sin cerveau n'avait plus la force de commander à ses nerfs, momentanément tendus! L'honnête homme et le parfait gentleman qu'il était vit rougir en une seconde!

En une seconde rapide comme l'éclair, il sauta à la gorge de Jim Moore... Sous la violence de l'attaque imprévue, le bandit roula, terrassé, sur le parquet feutré, dans un bruit de fauteuils renversés.

Et Jim Moore vit briller, à deux pouces de son visage, la lame prête à l'abattre.

Mais, un ordre impératif du roi de l'aluminium, un cri épouvanté du vieillard: "Qu'allez-vous faire! monsieur de Chanderolles!" suspendit le poignard qui ne s'abaissa pas!

Ce cri, cet ordre, poussés du fond d'une conscience en révolte, avaient paralysé subitement l'exaltation meurtrière du com-  
Instantanément, la grande voix du milliardaire avait fait reprendre conscience à M. de Chanderolles de son geste affolé! Ce fut comme un voile se déchirant, brusquement, devant ses yeux.

Et cet ordre et ce cri avaient suffi pour que son cerveau lucide reprit le dessus, sur sa raison chancelante!

— Révelez-vous, comte!... Lâchez ce bandit!... Ceci est indigne de nous! dit Harry Hawkins... Pierre, hébété, lâcha prise.

Alors, Jim Moore dont les muscles étaient d'acier, pareillement, entraîné comme le comte, à tous les sports, se releva, d'un tour de reins.

Il avait saisi le poignet de son adversaire, et à lui briser et lui arracher l'arme.

Et, avec un indicible mépris, jetant le poignard sur le bureau du milliardaire.

— Gardez-mieux, je vous prie, désormais, les souvenirs de famille, mon honorable père! dit-il d'une voix sifflante.

Debout, les bras croisés sur la poitrine, les joues tremblantes de rage, la bouche crispée, les yeux dardant une flamme mauveuse, sur l'auteur de ses jours, Jim Moore, fut saisi d'un ricanement sinistre.

— C'est parfait, ainsi, s'écria-t-il... Je l'avais bien dit qu'il me serait permis de traiter d'égal à égal!

"Vous pouvez de gaieté de cœur me traiter d'assassin, master Hawkins, qui toutes, autrefois, Bob, votre nègre, innocent du meurtre de Evelyn Harrison, votre femme!"

"Monsieur de Chanderolles n'a plus rien à nous envier ni à l'un ni à l'autre!... Car l'intention vaut le fait et il n'a point déshonoré de lui qu'il ne m'expédie proprement dans l'autre monde, moi qui n'ai pas le faux courage de porter des cottes de mailles protectrices!"

Il bomba le torse et accentua d'une voix claironnante... Je ne vous fais pas l'injure, master Hawkins, mon honorable père, de croire à un guet-apens de votre part! Mais permettez-moi de vous faire remarquer que vous avez choisi un dangereux allié, avec ce gentilhomme français, si prompt à devenir un vulgaire chourineur!

"J'appuie sur le mot dangereux car vous pensez bien que j'avais pris mes précautions!"

FEUILLETON DE L'ABEILLE

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

No 42 Commencé le 27 juillet 1913

Les Deux Milliardaires

GRAND ROMAN INEDIT PAR ALBERT BOISSIERE

(Suite)

Il avait perdu tout sens des contingences; il ne se possédait plus... Sin cerveau n'avait plus la force de commander à ses nerfs, momentanément tendus! L'honnête homme et le parfait gentleman qu'il était vit rougir en une seconde!

En une seconde rapide comme l'éclair, il sauta à la gorge de Jim Moore... Sous la violence de l'attaque imprévue, le bandit roula, terrassé, sur le parquet feutré, dans un bruit de fauteuils renversés.

Et Jim Moore vit briller, à deux pouces de son visage, la lame prête à l'abattre.

Mais, un ordre impératif du roi de l'aluminium, un cri épouvanté du vieillard: "Qu'allez-vous faire! monsieur de Chanderolles!" suspendit le poignard qui ne s'abaissa pas!

Ce cri, cet ordre, poussés du fond d'une conscience en révolte, avaient paralysé subitement l'exaltation meurtrière du com-  
Instantanément, la grande voix du milliardaire avait fait reprendre conscience à M. de Chanderolles de son geste affolé! Ce fut comme un voile se déchirant, brusquement, devant ses yeux.

Et cet ordre et ce cri avaient suffi pour que son cerveau lucide reprit le dessus, sur sa raison chancelante!

— Révelez-vous, comte!... Lâchez ce bandit!... Ceci est indigne de nous! dit Harry Hawkins... Pierre, hébété, lâcha prise.

Alors, Jim Moore dont les muscles étaient d'acier, pareillement, entraîné comme le comte, à tous les sports, se releva, d'un tour de reins.

Il avait saisi le poignet de son adversaire, et à lui briser et lui arracher l'arme.

Et, avec un indicible mépris, jetant le poignard sur le bureau du milliardaire.

— Gardez-mieux, je vous prie, désormais, les souvenirs de famille, mon honorable père! dit-il d'une voix sifflante.

Debout, les bras croisés sur la poitrine, les joues tremblantes de rage, la bouche crispée, les yeux dardant une flamme mauveuse, sur l'auteur de ses jours, Jim Moore, fut saisi d'un ricanement sinistre.

— C'est parfait, ainsi, s'écria-t-il... Je l'avais bien dit qu'il me serait permis de traiter d'égal à égal!

"Vous pouvez de gaieté de cœur me traiter d'assassin, master Hawkins, qui toutes, autrefois, Bob, votre nègre, innocent du meurtre de Evelyn Harrison, votre femme!"

"Monsieur de Chanderolles n'a plus rien à nous envier ni à l'un ni à l'autre!... Car l'intention vaut le fait et il n'a point déshonoré de lui qu'il ne m'expédie proprement dans l'autre monde, moi qui n'ai pas le faux courage de porter des cottes de mailles protectrices!"

Il bomba le torse et accentua d'une voix claironnante... Je ne vous fais pas l'injure, master Hawkins, mon honorable père, de croire à un guet-apens de votre part! Mais permettez-moi de vous faire remarquer que vous avez choisi un dangereux allié, avec ce gentilhomme français, si prompt à devenir un vulgaire chourineur!

"J'appuie sur le mot dangereux car vous pensez bien que j'avais pris mes précautions!"